

L'INTIME S'EXPOSE

L'intérieur profond se montre, se cache, s'expose... Au CDI jusqu'à fin juin puis à l'Infirmierie.

publié le 04/07/2014,
par Mme TRILLAUD

Les élèves de Quatrième ont choisi de se dévoiler en image ou bien de montrer ce que représente le terme *INTIME*.



Portfolio



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur "Site du collège Jean Rostand (La Rochefoucauld)" (<http://etab.ac-poitiers.fr/coll-jean-rostand-la-rochefoucauld/>).

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.